

# **Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Sosialisasi Harkamtibmas Menjelang Pilkada 2024**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Sep 19, 2024 - 09:26



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Sosialisasi Harkamtibmas Menjelang Pilkada 2024*

**SUKABUMI** – Dalam rangka mempersiapkan Pilkada Serentak 2024 dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat, Polsek Palabuhanratu, melalui Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, bersama Kasi Trantibum Sat Pol PP, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah KP. Babadan RT.2/RW.33, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 18 September 2024, pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, MH, menjelaskan, “Kami melaksanakan kegiatan DDS ini sebagai bagian dari program Cooling System Polri untuk menjaga situasi kondusif menjelang Pilkada 2024. Kami melakukan silaturahmi dan koordinasi dengan warga untuk menyampaikan himbauan dan informasi terkait keamanan dan ketertiban.”

Dalam kesempatan tersebut, dilakukan dialog dan sharing informasi dengan warga. Beberapa himbauan kamtibmas yang disampaikan meliputi:

1. **Pengecekan Peralatan Rumah:** Warga diimbau untuk rutin memeriksa perangkat listrik, tabung gas, dan tidak membuka lahan dengan cara dibakar guna menghindari risiko kebakaran.
2. **Keamanan Kendaraan:** Ditekankan agar kendaraan diparkir dengan penguncian ganda untuk mengantisipasi pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
3. **Dukungan Pilkada Damai:** Warga diharapkan dapat menciptakan suasana kondusif dengan tidak menyebar HOAKS, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, serta tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau tindakan main hakim sendiri.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diminta untuk segera melaporkan jika mengetahui adanya gangguan kamtibmas ke pihak kepolisian setempat atau melalui nomor Hotline #110.

“Kegiatan ini berjalan lancar dan kondusif. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada mendatang,” tambah Kopol Roni Haryanto.